

Herzliche Glückwünsche von ADEXA

Fünf Jahrzehnte lang gibt es jetzt die Fachzeitschrift DIE PTA IN DER APOTHEKE mit einem wohldurchdachten, wissenswerten und bunten Mix an „Lesefutter“ für die größte Berufsgruppe in der öffentlichen Apotheke. Ein wirklich tolles Jubiläum, zu dem wir der Chefredakteurin Sabine Breuer und ihrem Team ganz herzlich gratulieren möchten!

Seit 2007 können auch wir von ADEXA – als Gewerkschaft für PTA und alle anderen Berufsgruppen in der Apotheke – Ihnen, liebe Leserinnen und Leser, jeden Monat in der Rubrik „Berufspolitik Nachgefragt“ wichtige Infos zu arbeits- und tarifrechtlichen Fragen geben. Damit erhalten auch Nichtmitglieder neben der konkreten Antwort einen guten Einblick in unsere gewerkschaftliche Beratungspraxis und die Vorteile der Tarifbindung durch die ADEXA-Mitgliedschaft. Auch dafür danken

wir dem Verlag und der Redaktion! Wir freuen uns sehr auf das nächste Jahrzehnt in bewährt guter und vertrauensvoller Zusammenarbeit. Und wir wünschen Ihnen, liebe Frau Breuer, sowie Ihren Kolleginnen und Kollegen in der Redaktion und „hinter den Kulissen“ weiter so viele gelungene Hefte, dazu die richtigen Inspirationen und erfolgreiche Kooperationen. Denn jede Ausgabe, jeder Jahrgang kommt den PTA als einfach unverzichtbaren Teammitgliedern in der Apotheke zugute! Alles Gute für die nächsten Jahre! ■



Andreas May,
ADEXA-Vorstand, Erster Vorsitzender



Tanja Kratt,
ADEXA-Vorstand, Zweite Vorsitzende